
Ata da reunião dos representantes do Conselho Regional de Meio Ambiente, 
Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura de Pinhei-
ros-Portaria Intersecretarial 005/SVMA/SMSP/SEPP/SEME/2007 e Lei Munici-
pal 14.887/09. 
 
 
Reunião do dia 12 de março de 2009. 
Início: 15h 
Local: Sala 22 da Subprefeitura de Pinheiros 
 
Presentes: José Flávio Cury, Ana Luiza M. Leal, André Luiz G. Pina, Antonio Ge-
rassi Neto, Claudia M. P. de Campos, Juliana M. V. Alves, Isabel B. W. Visani, 
Regina M. Villela, João Pedro Rosin, Sheila B. Sproesser, Eponina D. Portugal, 
Nilde L. Pinheiro, Maria Berta M. Gabriel, Jane S. P. Penteado, Mara Eliana Tosin, 
Maria Clélia de A. S. V. Santos, Jairo Glikson, Regina Helena V. Santos, Francisco 
M. Barreto; os quais assinaram a lista de presença. 
 
Ordem do dia: 

1- Revisão do calendário de reuniões do CADES-Pinheiros para o presente 
ano.O novo calendário ficou assim definido: 
 

Abril   dia 02 –  quinta-feira 
Maio   dia 14 –  quinta-feira 
Junho  dia 04 –  quinta-feira 
Julho    dia 02 –  quinta-feira 
Agosto   dia 13 –  quinta-feira 
Setembro   dia 10 –  quinta-feira 
Outubro   dia 08 –  quinta-feira 
Novembro   dia 12 –  quinta-feira 
Dezembro   dia 10 –  quinta-feira 

 
2- Um grupo de conselheiros do CADES, empenhou-se na elaboração de uma 

proposta de Regimento Interno, a qual foi trazida à pauta  para  ser analisa-
da na reunião. A proposta foi lida pelo conselheiro Francisco M. Barre-
to..Foram levantados alguns questionamentos, mas constatou-se a neces-
sidade de  mais tempo para analisá-la com maior atenção. 
A conselheira Eponina sugeriu encaminhar aos presentes o Regimento da 
CADES-Butantã, para sugestões, o que foi aceito. 
Ficou estabelecido que o arq. José Flávio Cury receberia o regimento de 
CADES-Butantã e o enviaria aos demais, juntamente com a ata da presente 
reunião. 
Cada membro, após análise dos documentos, anotaria dúvidas e sugestões 
para apresentá-las na próxima reunião, em 02 de abril 

       
3- Para a próxima reunião, a realizar-se em 02 de abril, às 14:30h, na sala sa-

la 22 da Subprefeitura de Pinheiros, a Subprefeitura ficou encarregada de 



providenciar os equipamentos e materiais necessários.O objetivo é, se pos-
sível, concluir o Regimento. 

 
4- Por sugestão do conselheiro Antonio Gerassi Neto, a reunião foi encerrada 

com a apresentação de cada um dos membros presentes. 
 

5- Nada mais sendo tratado, a presente ata vai assinada pelos membros pre-
sentes. 

 
São Paulo, 12 de março de 2009. 
 
Relatora: Juliana M. V. Alves 
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